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出席者からは、「知っているようで、知らな

いことが多い」「一緒に考えていきたい」「ハ

ンディのある人の受け皿を整えることが大

切」「保護者会も地域の方々と協力していき

たい」等々の意見が出されました。また、障

害者施設関係者の方から施設の現状等につ

いて説明がありました。 

７月１２日（木）、今年度第２回目の学校運

営協議会を開催しました。今回は、「進路指導」

をテーマに取り上げました。県内特別支援学校

の特色ある取組について、教育広報テレビ番組

「はばたく紀の国～教育は今～」を視聴し、そ

の後、本校の進路支援部長である宮田教諭を講

師に迎え、本校の進路指導の取組について説明

を受けました。その後、出席者による協議等を

行いました。 

 宮田教諭は、本校の進路指導においては、医

療的ケアを必要とする生徒の進路先の確保が

大きな課題となっていることを伝えました。 

第２回学校運営協議会の日、中学部が上富

田中学校育成学級との交流学習を行ってい

ました。また高等部は、熊野高校１年生と

の交流学習を行っていました。委員の方々

には交流学習の様子を参観していただきま

した。また、その後、 

寄宿舎の施設を見学 

していただき、生活 

指導について説明さ 

せていただきました。 

本校の宮田教諭がスライドを使って説明しました。 

出席者による意見交換の様子。 

寄宿舎の食堂見学の様子。 


